

## Nos mauvais choix affectent les autres

### Description

2 Chroniques 28 :12-21

Les mauvais choix et la rébellion du roi Achaz l'ont conduit sur une pente glissante et maintenant cela affecte d'autres personnes. Les hommes qui revenaient de la guerre revenaient avec un butin matériel et humain. Un groupe sage les arrêta, ne voulant pas ajouter à leur péché et à leur culpabilité (vv. 12-13). Heureusement, ils ont utilisé leur butin pour prendre soin de ceux qui en avaient besoin.

Malheureusement, leurs actions de repentance n'ont pas eu d'effet notable sur le roi Achaz. Sa rébellion continua à causer des troubles à tout Juda. Est-ce que la douleur et les difficultés que ses décisions ont apportées aux autres l'ont jamais amené à s'en rendre compte ? L'Écriture ne nous le dit pas, mais elle dit qu'« au temps de détresse, le roi Achaz devint encore plus infidèle à l'éternel » (v. 22).

Prenez un moment pour réfléchir à votre propre angle mort. Y a-t-il une attitude ou un comportement dans votre vie qui semble justifiable parce qu'il n'affecte personne d'autre ? Comment faites-vous plaisir quand personne d'autre ne vous regarde ? Nos mauvais choix, les miens comme les vôtres, ont des conséquences. Ils peuvent être subtils ou significatifs, et se poursuivre pendant des générations.

Auteur : Evan T. Offutt Boesiger

**date créée**  
2023/09/12